
[１] 回答者数

ＭＣ1 1

ＭＣ2 0

ＤＣ1 2

ＤＣ2 4

ＤＣ3 2

ＤＣ4以上 0

ＰＤ 0

その他 0

計 9
（未回答：4）

[２] あなたの所属を教えてください。

[３] どのような分野への就職を希望しますか？（複数回答可）
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理学院

生命科学院

農学院／国際食資源学院

工学院

情報科学研究科

環境科学院

総合化学院

水産科学院

医／歯／医理工学院

獣医学院／国際感染症学院

保健科学院

文系部局

他大学
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大学教員

国立研究所/試験所

企業研究開発

中学・高校教師

今は考えていない

起業したい

その他
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[４] 人材育成本部主催のセミナー等受講は初めてですか？

　　　    　                        

[５] セミナー開催はどのようにして知りましたか？（複数回答可）

[６] セミナー参加の理由は？（複数回答可）
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初めて

２回目

３回以上
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教員からの情報

友人／知人からの情報

人材育成本部ホームページ

人材育成本部からのメール

掲示板ポスター

大学院入学式ガイダンス

人材育成本部のTwitter

その他
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教員に勧められた

友人/知人に勧められた

自身の業務と関係がある

知的財産に関わる仕事に興味がある

将来役に立つと思ったから

その他
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[７] 本セミナーを受講しどこに興味を持ちましたか？（複数回答可）

[８] 本セミナーで参考になった事や、印象に残った事などをご記入ください。
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[９] 本セミナーについてのご感想・ご要望などをご記入ください。
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[１０] 主催者(人材育成部S-cubic)へのご意見・ご要望などをご記入ください。

1

受講者は後日このセミナーのアーカイブを参照できるとありがたいです

地曳先生が伺いたかったことを200%話してくださったので、非常に勉強になりました。

知財のやり取りによって企業の明暗が分かれる実際が垣間見えたこと

単に技術を囲い込む守りの立場ではなく、知財によって企業戦略を改善する攻めの姿勢に転ずることが出来る点には驚きが
あった。IPランドスケープなど注目される知財戦略は今後携わる機会も有り得るのかと思うと、技術者としてどのような活用が
期待できるか興味が湧いた。

知的財産は営業戦略的にも有用であること

IPランドスケープは知らなかったので、お話を聞いたときにはすごく面白く、印象に残りました。

知的財産について深く考えたことがあまりなかったので、そもそもの概念や、知的財産に携わる業務があるということを知れた
こと自体がとても参考になりました。

続けるのも勇気、別のことを始めるのも勇気という言葉に元気づけられました。

知的財産 = 特許申請のみと思っていたが、競合他社に対して戦略を立てるためにも使われることを知れて勉強になった。また
企業の知財部と特許事務所での知財業務は全く違うということをセミナーを通じて知ることができた。

地曳先生に新潟大でもご講演していただきたいです…

講演者様の仕事への意気込みに感銘を受けました

知財関係のキャリアを積極的に意識したことはなかったものの、企業に入った先の選択肢として含めておきたくなった。ほんの
思いつきではあったが、考え直す機会を得られたことに参加して非常に良かったと思う。

知的財産がとても重要なもので、適切な価値をつけ守ることに多くの人が関わり、たくさんの戦略があることを知ることができ大
変興味深かったです。

今後とも連携大学院にも情報をいただければ幸いです

非常に興味深い内容だった。新潟大学でも、ぜひ実施してほしい。

様々な企業様の知的財産業務等について知れて、将来の選択肢が広がってよかったです。ありがとうございました。

このような機会をいただきありがとうございます

3者とも主体的に行動した結果今の素晴らしいキャリアに繋がっているのだと感じました。

知的財産=守るものとしか考えていなかったが、企業の知財部にとっては「大事にとっておくだけでどうする(企業戦略を外に出
すリスクand今後の方針を打ち出すための道具)」というものなのだと知ることができてよかった。
元々、知財管理技能資格に興味があって本セミナーの受講を決めており、なんとなく特許のことを知っているつもりだったが、
実際の運用方法は違うのだなと気付かされた。
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知的財産そのもの

企業での知的財産業務

コンサルでの知的財産業務

特許事務所での知的財産業務

あまり興味がわかなかった

その他

3


	HP掲載用

